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Von: Juri Rolf [mailto:rolf@amg-beckum.de]  

Gesendet: Freitag, 27. September 2019 11:30 

An: Strothmann, Karl-Uwe 
Cc: Faust, Susanne; Cappenberg, Mechthild 

Betreff: Sporthalle zu Versammlungsstätte? 

Sehr geehrter Herr Dr. Strothmann, 

sehr geehrte Frau Faust, 

sehr geehrte Frau Cappenberg, 

voraussichtlich wird im nächsten Schuljahr der Hallenboden unserer Sporthalle erneuert. Bei einer internen 

Teambesprechung zu Beginn dieses Schuljahres entstand die Idee, die Sporthalle im Zuge dieser großen 

Umbaumaßnahme zu einer Versammlungsstätte weiterzuentwickeln.  

Dazu wäre zusätzlich die Vergrößerung der Notausgänge sowie der Einbau von Leerrohren z.B. für 

Lautsprecherkabel in den Boden erforderlich. 

Uns ist bewusst, dass der Haushalt in diesen Tagen eingebracht wird, wir also mit unserer Idee eigentlich 

leider schon zu spät dran sind. Dennoch möchte ich Sie herzlich bitten, zu prüfen, ob sich der Mehraufwand 

überplanmäßig realisieren lässt, da der Mehrwert für unsere Schule sehr hoch wäre.  

Die o.a. Idee hat auch einen wirtschaftlichen Aspekt. So liegen die Kosten für die Buchung der Eventhalle 

am Tuttenbrocksee für die Abiturentlassfeier bei ca. 1500€. Diese Kosten, die bei der Entlassung größerer 

Jahrgänge regelmäßig anfallen,  könnten eingespart werden. 

Frau Laake habe ich bereits telefonisch über diese Idee informiert - sie sagte eine Prüfung bis ca. Ende 

Oktober zu. 

Ich würde mich sehr freuen, wenn die Stadt Beckum uns bei diesem Vorhaben unterstützen könnte.  

Mit freundlichen Grüßen, 

Juri Rolf 

OStD Dr. Juri Rolf 
Paterweg 8 
59269 Beckum 
Tel.: 02521 7037 
Email: rolf@amg-beckum.de 
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